



La Obra Social de Caja Madrid reinicia el curso con normalidad. Después de un verano en el que llegó a cuestionarse la continuidad de los servicios de la Obra Social de Caja Madrid en Tomelloso, las aguas han vuelto a su cauce y los tres servicios: biblioteca, hogar del jubilado y laboratorio de idiomas funcionan con total normalidad, según explicaron a EL PERIÓDICO los trabajadores del centro de la calle Santa Rosa. En la biblioteca el servicio de préstamo se ofrece en las mismas condiciones, mientras que el hogar del jubilado volvió a abrir sus puertas el pasado 1 de septiembre. También sigue funcionando el laboratorio de idiomas con más de un centenar de alumnos matriculados. La continuidad de los tres servicios corrió serio peligro y ello motivó la constitución de una Plataforma de Defensa de la Biblioteca que realizó un impecable trabajo de presión a los órganos rectores de la Caja y de información a los ciudadanos, sobre todo, a través de internet. También fue importante la mediación del alcalde, Carlos Cotillas, que mantuvo reuniones con responsables de la Caja y desde el primer momento se opuso al cierre de los servicios.

El Ayuntamiento pone en marcha la Línea Verde

EL PERIÓDICO

La Concejalía de Medio Ambiente, a través de la Asociación Promancha, acaba de poner en marcha la llamada Línea Verde, un servicio municipal de consultas medioambientales que estará gestionado por la empresa Ambientum.com. Se trata de un servicio de consultoría *on line* que se presta a través de internet y de la línea telefónica y que pone a disposición de los empresarios la oportunidad de consultar a un equipo multidisciplinar formado por ingenieros, ambientólogos o especialistas en dere-

cho medioambiental cualquier duda sobre legislación ambiental que les pueda surgir. El compromiso de la empresa gestora es resolver estas dudas de manera inmediata, si es posible, o, como mucho, en un plazo de 24 horas. La mayor parte de las consultas realizadas a este tipo de servicios está relacionada con la normativa vigente o con la gestión de residuos, aunque en la Línea Verde también puede encontrarse información sobre ayudas y subvenciones o nuevas tecnologías. El servicio cuenta además con una web con contenidos divulgativos.

ESCUELA DE MÚSICA

adagio
YAMAHA MUSIC SCHOOL

"A la vanguardia de la enseñanza musical"

ABIERTO PLAZO DE MATRÍCULA

CURSO 2010/2011

www.escuelaadagio.es

Avda. Juan Carlos I, 16 - Tomelloso(CR)

676 49 77 19

En octubre abrirá el nuevo Centro de Atención a la Infancia

En los primeros días del mes de octubre entrará en funcionamiento el nuevo Centro de Atención a la Infancia construido por la Junta de Comunidades sobre una parcela municipal en la zona del nuevo José María del Moral. El centro, que se suma a los dos ya existentes en la ciudad de titularidad pública, ya cuenta con los trabajadores que atenderán a los niños, así como con el listado definitivo de alumnos admitidos. Solventados los problemas surgidos para la financiación del equipamiento, ya se ha adquirido el mobiliario y en estos días se está instalando por lo que desde el Ayuntamiento se espera tenerlo todo a punto para comenzar con la llegada escalonada de los alumnos a partir de octubre.

Cotillas: "la política económica del Gobierno es de bandazos"

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, se mostró crítico con la política económica del Gobierno de España, "y sus continuos cambios de opinión". Cotillas se refería así al anuncio del Ejecutivo según el cual los Ayuntamientos que no alcancen el 75% de endeudamiento podrán pedir préstamos para inversiones el próximo año, rectificando así lo que recogía el decreto de contención de déficit publicado en mayo pasado, que prohibía a los Ayuntamientos concertar nuevos préstamos. Para el alcalde, "la política económica del Gobierno es de bandazos, poco seria y no genera ninguna confianza, porque nadie, ni inversores, ni Ayuntamientos, ni parados, ni empresarios, sabemos a ciencia cierta qué es lo que va a ocurrir en los próximos meses con este Gobierno": Cotillas cree que el Gobierno se equivocó cuando tomó aquella decisión, "porque lo hizo sin contar con los Ayuntamientos que son las administraciones más cercanas, las que prestan a los ciudadanos servicios que debería prestar el Estado y la comunidad autónoma". Cotillas cree que el error aún fue mayor al extender la prohibición a todos los Ayuntamientos, "algunos, como el de Tomelloso, están haciendo bien los deberes, están saneados y no se les puede castigar porque otros lo hagan mal. Si ahora han rectificado, es simplemente por la presión que los Ayuntamientos estamos haciendo". Según, Cotillas, el Ayuntamiento de Tomelloso ha pasado de tener un endeudamiento del 125% a uno de menos del 60%. El alcalde tiene claro que "los Ayuntamientos precisan una Ley de Financiación Local y dinero suficiente para prestar los servicios que ofrecemos a los ciudadanos. El 33% del presupuesto se destina a cosas que deberían hacer el Estado y la comunidad autónoma". Cotillas explicó varias iniciativas de apoyo a las pequeñas y medianas empresas que el grupo popular ha presentado en el Congreso. Compensación de facturas entre empresas y administraciones; no liquidar el IVA al Estado hasta que las empresas no hayan cobrado la factura correspondiente y créditos del Instituto de Crédito Oficial, avalados por las facturas que las empresas tienen pendientes de cobrar de las administraciones públicas son las tres medidas propuestas, "para favorecer la liquidez y que las empresas puedan seguir trabajando".

Jiménez destaca el alto grado de aplicación de la Ley de Dependencia en Castilla-La Mancha

La secretaria general del PSOE en Tomelloso y portavoz del Grupo Municipal Socialista, Inmaculada Jiménez, ha destacado el alto grado de aplicación de la Ley de Dependencia en Castilla-La Mancha. Jiménez destaca el hecho de que esta región esté por encima de la media nacional, siendo la tercera comunidad de toda España. En cuanto a Tomelloso, la portavoz socialista indica que ocupa el tercer puesto en la provincia, tras Puertollano y Ciudad Real con 1.350 solicitudes. De ellas ya hay 1.150 expedientes dictaminados, lo que supone que más del 85 por ciento de las solicitudes ya están valoradas. 706 de estos solicitantes tienen derecho a prestación y de ellos 608 ya están recibiendo esta ayuda.